

# Cifuentes et Lorenzo : amis, rivaux et atouts argentins de l'Amiens STT

**Tennis de table (Pro B).** Depuis cet été, les deux joueurs, complices malgré leur rivalité au sommet de leur discipline en Argentine, sont réunis sous les couleurs amiénoises. Une force pour le club picard, qui affronte Courbevoie, ce soir à domicile.



Les Argentins Horacio Cifuentes (à gauche) et Santiago Lorenzo sont réunis cette saison à l'Amiens STT.  
Photos Fred Haslin

## AMIENS COURBEVOIE

Aujourd'hui à Amiens,  
19 heures à la salle Albéric-Labaume.

**Benjamin Radeau**

Journaliste  
sports@courrier-picard.fr

**C**'est une constante à l'Amiens STT dans ce championnat 2025-2026 : à chaque rencontre, l'un des Poulpes est argentin. Le plus souvent Horacio Cifuentes (n°34 français), mais aussi Santiago Lorenzo (n°82 français). Plus facile en effet lorsque, depuis l'été dernier, le club en a deux dans son effectif, avec le retour de Cifuentes, après un premier passage dans la capitale picarde entre 2020 et 2022.

La présence de son compatriote dans la Somme depuis 2023 a été un argument de poids pour le faire

revenir. « C'est plus facile pour nous d'être ensemble. On s'aide beaucoup », confirme-t-il. Leur entraîneur amiénois, Arnaud Sellier, abonde : « Pour vivre de leur passion, les joueurs argentins doivent s'exiler en Europe et, parfois, ils ont le mal du pays. C'est vrai qu'ils sont très copains dans la vie et le fait qu'il s'entende très bien avec Santiago a aidé au retour d'Horacio. »

### « Une fois par an seulement, nous sommes rivaux »

Les Sud-Américains se connaissent en effet depuis 2019. « On s'est rencontré lorsque j'ai intégré l'équipe nationale », relate Lorenzo. Le duo, au style de jeu similaire mais aux atouts différents, s'est illustré à l'échelle panaméricaine grâce à des titres en double hommes en 2024 et par équipes en 2025. Le plus âgé, Cifuentes (27 ans), a participé aux Jeux olympiques en 2021 à Tokyo, puis son cadet de trois ans (24 ans) l'a imité à Paris en 2024.

« Ils ont tous les deux des styles de jeu assez explosifs et spectaculaires, mais

Santiago est plus orienté sur le coup droit alors qu'Horacio préfère le revers », observe leur coach samarien, ravi de profiter du talent des meilleurs pongistes de leur pays. Une opposition qui n'empêche pas leur amitié, au point de vivre ensemble au Portugal, près de leur base d'entraînement de Porto. « Une fois par an seulement, nous sommes rivaux », rit Horacio Cifuentes.

Ce dernier fait référence aux championnats nationaux, trustés ces dernières années par le binôme, même si l'aîné domine encore au palmarès. « On s'est joué lors des six dernières finales », complète Santiago Lorenzo. La rivalité existe aussi au sein de l'ASTT pour faire partie des trois alignés sur chaque feuille de match. Les Argentins seront dans la discussion, comme tous leurs coéquipiers (Robert Gardoš, Benjamin Fruchart, Denis Dorcescu), afin de gagner contre Courbevoie, ce soir pour la dernière de la saison régulière à Albéric-Labaume, et poursuivre leur route vers les play-offs. ●